Jueves 30.08.18
EL NORTE DE CASTILLA

SANTA MARTA DE TORMES



El hermano Francisco y el concejal de Cultura de Santa Marta de Tormes, Francisco Miguel García. :: word

Ayuntamiento y Padres Paules renuevan su colaboración

El acuerdo firmado entre ambas entidades permite a las asociaciones utilizar de forma gratuita el teatro de la congregación

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El conceial de Cultura de Santa Marta de Tormes, Francisco Miguel García, ha llegado a un acuerdo para re-novar el convenio firmado con la Congregación de la Misión de San Vicente de Paul que permite que las asociaciones de Santa Marta puedan seguir haciendo uso del teatro de Padres Paules para sus actividades.

Este convenio ha permitido que las asociaciones que deseen el teatro para desarrollar allí actividades o exhibiciones puedan hacerlo de forma gratuita, simplemente realizando una previa solicitud al Ayuntamiento, con el compromiso de que los Padres Paules lo cedan a menos que en ese momento se esté llevando a cabo alguna actividad propia de la congregación. Este convenio se renueva, como

explica el concejal del área, Francisco Miguel García, «porque ha servido para que las asociaciones desa-rrollen en mejores condiciones sus actividades, para que los centros educativos dispongan de un espacio de calidad en el que llevar a cabo su tarea educativa y cultural y para que el Ayuntamiento realice mejores propuestas teatrales incrementando la calidad. De este modo hemos podido ofrecer a nuestros vecinos un espacio de congresos y ac-tividades formativas digno y con todas las posibilidades, y donde se han desarrollado también otras actividades como los congresos nacionales de Protección Civil y el I Concurso de Grupos de Cámara de escuelas de música y conservatorios profesionales, así como un sinfin de galas benéficas»

El hermano Francisco, misione ro paúl, ha destacado por su parte que «desde que se firmara este convenio en 2015 las asociaciones de Santa Marta han utilizado el teatro en 26 ocasiones. Asimismo ha podido ser usado por los colegios e ins titutos de la localidad, por la Escue la Municipal de Música y Danza y Protección Civil»

Los actos realizados a lo largo de estos años han sido diversos, desde obras de teatro a actos de gradua ción, audiciones de música, encuentros e incluso actos benéficos en fa vor de diferentes causas solidarias.

Además, el Ayuntamiento ha renovado su compromiso para colaborar con aquellas iniciativas de carácter social, cultural v educativo que desarrolle la institución de los Padres Paules.

Partido Socialista y Ganemos presentan las mociones que llevan al pleno de Diputación

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Los portavoces del Partido Socialista y de Gane mos Salamanca en la Diputación, Carmen García y Gabriel de la Mora, respectivamente, presentaron en la mañana de ayer las mo ciones que llevarán sus grupos al pleno ordinario del mes de agosto de la Diputación de Salamanca que se celebrará mañana, viernes 31. La portavoz socialista hizo re-

ferencia, en dicha presentación, a las dos propuestas que llevará a debate su partido. Sobre la primera de ellas, Carmen García señaló que lo que el Partido Socialista solicita es un acuerdo para iniciar el expediente administrativo correspondiente para regular la protección general de los entornos urbanos a través de una modifica ción/revisión de las Normas Subsidiarias Provinciales que establezca las distancias mínimas a los núcleos urbanos de las actividades extractivas v mineras. El obietivo de esta moción, según afirmó Car men García, «es proteger la salud de los ciudadanos y el medio ambiente ante las agresiones para ambos que suponen proyectos como por ejemplo el de la mina de uranio que pretende iniciar activida-des de este tipo a menos de veinte metros del casco urbano y edificios de viviendas y servicios del municipio de Villavieja de Yeltes» En la segunda iniciativa, el Gru-

po Socialista busca la promoción de productos culinarios y la gastronomía típica de las comarcas sal-mantinas con un carácter turístico para fomentar la dinamización de dichas zonas en este sentido, así

como la creación de empleo. Por su parte, el portavoz de Ganemos Salamanca también señaló que serán dos las propuestas que su grupo lleva al pleno. En una de ellas se piden «medidas para me-jorar la seguridad de las personas que practican el deporte del ciclismo en nuestras carreteras». Con dicho objetivo, la moción propone la realización de «un estudio evio que determine las vías más frecuentadas por ciclistas, algo que se elaboraría en colaboración con las asociaciones del sector».

Una vez determinadas las zonas más utilizadas, Ganemos considera necesario la instalación en las mismas de carteles que adviertan a los conductores de la presencia de este tipo de deportistas. Se trataría de cartelería que aconseje al tráfico rodado circular con precaución, reducir la velocidad, «mantener al menos un metro y medio de separación lateral en las manio-bras de adelantamiento», además de acciones como «la posibilidad de rebasar la línea continua en adelantamiento o de circular en paralelo». La propuesta incluye también la colocación de carteles pensados para los ciclistas, con información de interés sobre rutas, características de la carretera y medidas de precaución.

Asimismo, propone que la Di-putación estudie desarrollar una red de «carriles bici, carriles ciclo-peatonales segregados del tráfico o arcenes especialmente señala-dos para su destino» que den preferencia al tráfico ciclista en la pro-vincia de Salamanca, donde la afi-

ción por este deporte es notable. La segunda de las propuestas versa sobre el centro de acogida Los Molinos, de Salamanca. En concreto, la formación granate pedi-rá al pleno que solicite a la Junta de Castilla y León «la revisión y mejora» del resto de los centros de acogida de menores existentes en la ciudad, y en concreto del centro de Los Molinos donde son necesarios «mayores recursos» y promo-ver «la renovación y movilidad del personal docente», además de dotar de forma urgente de mayor seguridad al centro, pues en la actua-lidad sería imposible realizar una atención especializada al carecer del personal necesario.

ALBA DE TORMES

La cuestación a favor de la Asociación contra el Cáncer recauda 2.076 euros

:: M. J. GUTIÉRREZ / WORD

ALBA DE TORMES. Los vecinos de Alba de Tormes han mostrado. una vez más, su solidaridad y esta vez lo han hecho durante sus fiestas de la Transverberación de Santa Teresa de Jesús, ya que el pasado domingo se celebró en la villa ducal la tradicional cuestación a favor de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC).

Una cuestación en la que partici-paron numerosas personas y con la

que se ha conseguido recaudar un total de 2.076 euros.

La presidenta de la Asociación Contra el Cáncer de Alba de Tormes, Ramoni González, ha querido felicitar públicamenté «a todas las per sonas que de una manera u otra han colaborado para que en Alba de Tor-mes hayamos podido conseguir dicho importe que irá destinado a la Asociación Española Contra el Cáncer» y a sus proyectos de investiga-



Mesa petitoria instalada el pasado domingo en Alba de Tormes a favor de la AECC. :: word